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Уважаемые медицинские работники,
примите искренние поздравления  
с профессиональным праздником!

В воскресенье, 21 июня, мы чествуем тех, кто посвятил 
свою жизнь благородному труду – заботе о жизни и здо-
ровье человека. Врачи, медицинские сестры и санитары, 
фельдшеры и фармацевты ежедневно помогают ново-
уральцам обрести здоровье, жизненные силы и уверен-
ность в себе.

У каждого из нас найдется немало теплых слов благо-
дарности за ваш нелегкий труд, сострадание и готовность 
в любую минуту прийти на помощь.

Выражаем вам признательность за доброту, открытость 
души, добрые руки. Особую благодарность хочется выра-
зить ветеранам медицины, которые отдавали свои знания 
и умения для того, чтобы наше городское здравоохранение 
отвечало самым высоким стандартам.

Желаем вам благополучия, здоровья,  
счастья и успехов во всех начинаниях!

Владимир МашкоВ, глава НГО,
Валерий ПоПоВ, глава администрации НГО

В Новоуральске

Дорого внимание
Представитель новоуральского отделения Красного Креста 

дмитрий Полухин и депутат Законодательного Собрания 
денис Сизов со своими помощниками провели один день с 
детьми с ограниченными возможностями здоровья, которые 
приехали в верх-нейвинский профилакторий «Уралочка» из 
детдомов Нижнего Тагила и Екатеринбурга.

Ребятам был показан документальный фильм, спеты во-
енные песни: педагоги профилактория подготовили тематиче-
скую программу. Помимо конкурсов ребят очень заинтересова-
ла форма сотрудника МЧС Дмитрия Полухина, который приехал 
прямо со службы. Ему досталось больше всего подарков: ребята 
сделали для гостей открытки и бумажные пилотки. На проща-
ние в небо был запущен российский триколор из воздушных 
шаров, так как встреча состоялась накануне Дня России.

Собств. инф.

В лагере все спокойно
В начале лета, 5 июня, представители Общественного совета 

при МУ МВД России по Новоуральскому ГО и МО «п.Уральский», 
сотрудники полиции и представитель Управления образования 
в рамках акции «Каникулы с Общественным советом» посетили 
детский оздоровительный лагерь «Самоцветы», чтобы оценить 
степень его защищенности.

валерий Малов, заместитель председателя Общественно-
го совета, и директор ЦВР Александр волков прошли по кор-
пусам, ознакомились с условиями проживания ребят. Валерий 
Александрович отметил, что пропускной режим на территорию 
лагеря осуществляется бдительными сотрудниками частного 
охранного предприятия, что немаловажно для безопасности 
детей. Затем гости прошли на стадион, на котором в тот момент 
проходили спортивные мероприятия. Заглянули в медпункт, 
столовую и комнаты для занятий.

Общественная инспекция осталась довольна условиями 
содержания детей в «Самоцветах», в том числе защищенностью 
его границ.

Собств. инф.

Прием по личным вопросам
В четверг, 18 июня, депутаты Думы НГО проводят при-

емы граждан:
ВолкоВ алекСандр николаеВич (единый из-

бирательный округ) принимает жителей округа в здании 
администрации НГО (ул.Мичурина, 33), кабинет 315, с 16.00 
до 17.30.

ГильМияроВ Маннур ХаСнияроВич (единый 
избирательный округ) ведет прием в Новоуральском исто-
рико-краеведческом музее (ул.Первомайская, 5) с 17.00 до 
18.00.

Телефон для справок: 9-63-10 (в рабочее время). 

Мой папа полицейский
Подведены итоги Всероссийского 

творческого видеоконкурса для детей  
до 17 лет «Полицейский дядя Степа».

Конкурсантам необходимо было записать на видео про-
читанное наизусть литературное произведение, в том числе 
собственного сочинения, повествующее о работе сотрудников 
органов внутренних дел.

Свердловскую область представлял валентин Иванов из 
Новоуральска, прочитавший стихотворение «Мой папа по-
лицейский». Валя набрал 230 «лайков» и занял шестое место.

В  свои восемь лет Валентин является неоднократным 
победителем различных городских творческих конкурсов. 
Родители мальчика служат в ОВД в званиях капитанов полиции 
и юстиции. Иван Валентинович трудится дежурным Центра 
оперативного управления вневедомственной охраны, а мама, 
Оксана Анатольевна, работает следователем.

Валю и еще пяте-
рых юных новоураль-
цев – Матвея Мальце‑
ва, Андрея вашева, 
василису дедюхину, 
киру душину и вик‑
торию Мудрик   – в 
торжественной обста-
новке от лица всего 
личного состава по-
здравил и наградил па-
мятными подарками и 
грамотами начальник 
межмуниципального 
управления полков-
ник полиции Влади-
мир Ювковецкий.

В  ответном слове 
победитель конкурса 
сказал: «Я  понимаю, 
какая у них трудная 

и важная работа. Я горжусь своими родителями и люблю их. 
Мне нравится участвовать в разных конкурсах, отстаивать 
честь школы, города и области. Быть полезным своей любимой 
России, служить ей всегда, как папа и мама!»

Юлия Заикина, инспектор УВД по связям со СМИ

Валентин иванов с родителями
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В Новоуральске

Фотофакт

Фотофакт

За учебный год собрали 
300 тысяч рублей

В завершение очередного учебного 
года в Детской школе искусств 

подвели промежуточные итоги акции 
«Новоуральский народный орган».

Напомним, что ини-
циатива приобрести для 
ДШИ орган родилась в 
марте прошлого года у 
Новоуральского филар-
монического общества и 
Новоуральского предста-
вительства Всероссийского 
хорового общества. Был 
выбран инструмент – элект- 
роорган голландской фир-
мы «Johannus» стоимостью 
около 3 млн. рублей.

Н ач и н а я  с  н о я б р я 
2014-го  и на протяжении 
всего учебного года в рам-
ках акции проходили ин-
тересные мероприятия и 
концерты с участием име-
нитых музыкантов. Акцию 
поддержали неравнодушные горожане, и сейчас в список бла-
готворителей, который ведут сотрудники ДШИ в виде большой 
почетной книги, вошло около 300 человек. К ним относятся не 
только те, кто пожертвовал какую-либо сумму на приобретение 
органа, но и участники мероприятий – как начинающие, так и 
профессиональные музыканты. Со  времени старта акции по 
сегодняшний день собрано 307 тысяч рублей.

Каждый участник акции получил от ДШИ памятный серти-
фикат. Один из обладателей этого сертификата руководитель 
поэтического театра «Сонет» Георгий Абулян признался:

– Звуки органа мне нравятся с пятилетнего возраста, и я 
считаю, что ни один инструмент не обидится, если я скажу, что 
орган воплощает в себе всё!

Узнать подробнее об акции и о том, как стать ее участником, 
можно на сайте ДШИ: www.music-ural.ru.

евгения СТеПаноВа

вот уже много лет у дома №15 
по ул. Фурманова в дождливую 
погоду разливается лужа во 
всю ширину тротуара. Обойти 
ее можно только по газону. 
Но наконец появилась надежда, 
что лужа скоро исчезнет. 
как сообщили в комитете по 
ЖкХ и жилищной политике, 
этим летом на участке улицы 
Фурманова (от ул.чкалова до 
ул.комарова) будет выполнен 
ремонт тротуаров по обе 
стороны проезжей части.

Владимир ПаВлоВ, 
фото автора

Квест по поиску воды  
в кране

В первую неделю лета жителям дома 102 
по ул. ленина совместно с коммунальными 
службами пришлось серьезно потрудиться, 
чтобы выяснить, куда исчезла горячая вода 
из крана. об этом нам рассказала нина Ми‑
хайловна коренкоВа, которая и добивалась 
ответа на этот вопрос в течение трех дней.

В среду, 3 июня, в доме пропала горячая вода. Объявлений 
об отключении и каких-либо ремонтных работах не было. К пят-
нице вода еще не появилась и причины ее исчезновения не 
были выяснены, хотя Нина Михайловна обзвонила уже все уч-
реждения, причастные к коммунальным услугам. Устав ходить 
по кругу, позвонила нам с просьбой публично рассказать, как 
сложно добиться конкретики от чиновников и специалистов 
коммунальных служб. Причем в таком, казалось бы, простом 
вопросе.

Три дня горожанка беспрестанно звонила в аварийную 
службу, диспетчеру ООО «Парковый», в Теплосети. За это время 
и аварийка приезжала, и слесари в дом приходили – просили 
открыть кран с горячей водой и терпеливо ждать ее. Потом ре-
шили, что причина в двух квартирах, куда нет доступа. В общем, 
все как у классика  – «ищут пожарные, ищет милиция…», но 
внятно ответить на вопрос – где вода? так никто и не мог. Нина 
Михайловна дозвонилась уже и в комитет по ЖКХ и жилищной 
политике: специалист Оксана Ипатова тоже включилась в ра-
боту по поиску воды, уже по своим каналам.

И вот к исходу пятницы звонит Нине Михайловне главный 
инженер Теплосетей Андрей Хомяков с ответом на заветный 
вопрос. Оказывается, все это время горячая вода была прос-
то перекрыта. Рядом с домом велись ремонтные работы по 
замене трубопровода. Перед началом работ представитель 
подрядчика звонил в ЖЭК с просьбой закрыть задвижку и 
перекрыть воду. После окончания работ он  же должен был 
сообщить в ЖЭК, что задвижку можно открыть, так как работы 
закончены. Но либо не позвонил, либо в ЖЭКе пропустили эту 
информацию мимо ушей. В итоге три дня целый дом сидел без 
воды, а коммунальщики вместе с жителями искали причину 
отсутствия горячей воды и выдумывали хитроумные версии…

Вот такой анекдот.
наталья шадрина



16+

4«НГГ», № 25 от 17 июня 2015 г.4 www.ngg44.ru

«Новоуральск – инсулиновый щит страны»
Из Новоуральска 8 июня был отправлен благотворительный груз  

в Луганскую область – 200 упаковок инсулина.
Данное мероприятие состоялось за счет прове-

денной в городе благотворительной акции. Более 24 
тысяч рублей из собранной суммы были потрачены на 
приобретение продуктовых наборов для беженцев из 
Украины, проживающих в настоящий момент в Ново-
уральске, а также на канцтовары для детей-школьни-
ков из этих семей. На 80 тысяч рублей у «Медсинтеза» 
был закуплен инсулин, и еще на 40 тысяч рублей завод 
добавил инсулина от себя.

На  отправку благотворительного груза приехал 
депутат Госдумы Александр Петров, участвующий в 
координации деятельности завода.

– Сегодня в Новоуральске очень важный день, – 
выступил перед журналистами Александр Петро-
вич.  – Горожане не на словах, а на деле доказали, 
что на Украине живут их сестры и братья. Недавно в 
Луганск был отправлен аналогичный груз от жителей 
Свердловской области. Инсулин с Урала и дальше 
будет бесплатно направляться жителям Украины до 
тех пор, пока в этом будет необходимость…

Для всех присутствующих на отправке груза была 
проведена небольшая экскурсия по заводу.

– Раньше инсулин был бычий и давал массу 
осложнений,  – делится своими знаниями депутат 
Александр Петров.  – Потом его стали делать из 
поджелудочной железы свиней, но и он давал ос-
ложнения, которые проявлялись лет через пять. 
Кроме того, из-за его применения мусульманами 
имела место проблема религиозного характера. 
В настоящее время идет производство генно-инже-
нерного инсулина из бактерии кишечной палочки. 
На «Медсинтезе» сейчас выпускается около 60 на-
именований такого инсулина. Сегодня мы делаем 
то, о чем лет пять тому назад и мечтать не могли…

Но это не последний прорыв. На заводе создана 
научная группа, работающая со стволовыми клетка-
ми человека. Так что действующая сегодня техноло-
гия тоже скоро перестанет существовать. В будущем 
будут выращивать поджелудочную железу человека 
из его же стволовых клеток. По мнению Александра 

Петровича, уже лет через 10 в этой сфере случится 
конкретный прорыв, а через 20 лет технология вы-
ращивания человеческих органов полностью отменит 
необходимость в производстве инсулина.

– Все лекарства, как известно, в той или иной 
мере являются вредными для организма, – продол-
жает депутат.  – Но  если сделать так, что молекула 
лекарства будет идти только в больную клетку, то есть 
перевести препарат в наносостояние, то это намного 
уменьшит токсичность. В настоящее время на завод 
завезено необходимое для этого оборудование. И я 
надеюсь, что уже через год мы получим возможность 
использования такого лекарства.

Также почетный гость отметил, что важным мо-
ментом в деятельности и достижениях «Медсинтеза» 
является наличие высококвалифицированных кадров 
и что сегодня Новоуральск – это уже не только ядер-
ный, но и инсулиновый щит страны.

Жанна оБлоМкина,
фото автора

актуально

отправка инсулина в украину

Производственный процесс на «Медсинтезе»

на мероприятии по отправке груза 
присутствовал и глава нГо В.н. Машков
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Праздничная програм-
ма началась в пол-

день: отмечали День Варенья 
Карлсона. Гости – юные ново-
уральцы  – с удовольствием 
участвовали в забавных играх 
и конкурсах, обнимались с 
Карлсоном и Малышом, учи-
лись танцевать вместе с Мэри 
Поппинс и котом Людовиком, 
водили хоровод и прыгали 
на батуте.

Надо сказать, пришли ре-
бята к известному сладко-
ежке не с пустыми руками: 
смастерили для него из са-
мых различных материалов 
торты – целых девятнадцать. 
А  если серьёзно, маленькие 
умельцы и их родители приня-
ли участие в конкурсе «Торт на Мильон». 
За свои труды они получили подарки от 
магазина «Мир книги».

Перечислим имена участников кон-
курса. Светлана и Софья черных, лиза 
козырчикова, Роберт Степанов и Ни‑
кита Проскурин, Петя Фомин, Илона 
Белова и Саша зыков, Эрик Сиюткин, 
Марина лисицына и даня Булыгин, 
Артём ермоленко, катя Новикова и 
Саша Макаров.

А это уже имена победителей – Надя 
Самойлова, Илья зыков и варя крюч‑
кова. Их назвали лучшими из лучших.

Особо были отмечены торты, приго-
товленные семьёй Максима Федякова и 
малышами из детских садов № 47 «Чебу-
рашка» и № 36 «Ласточкино гнёздышко».

Продолжился праздник вечером. 
Программа была достаточно на-

сыщенной. Вошли в неё и экскурсии по 
театру, и мастер-классы по хореографии, 
и читки пьес, и, конечно, концерт. Кроме 
того, была организована выставка работ 
сценографов театра: представлены эски-
зы, макеты, а также элементы готовых 
декораций и костюмов, выполненных 
как для старых постановок, так и для 
премьерных спектаклей.

Концерт подготовили режиссёр-по-
становщик валерий долганов и его по-
мощницы Галина Гальченко и татьяна 
зайцева, музыкальный руководитель 
вячеслав Петушков, дирижёр кирилл 
Бузмаков и хормейстер евгения Решет‑
никова, художник-постановщик Иван 
Мальгин, звукорежиссёр Сергей При‑
ходько и художник по свету Антон ежов.

Показаны были пятнадцать ярких 
номеров. Увертюра Николая Федоренко 

«Мы объявляем Вам – Любовь!» и параф-
раз на тему мюзикла «Призрак оперы». 
Фрагменты оперетт «Цыганский барон», 
«Сильва», «Принцесса цирка» и «Вольный 
ветер». Песня Исаака Дунаевского «Аню-
та» (из кинофильма «Весёлые ребята») и 
его же «Заздравная». Песни «Дети войны» 
(Ольги Юдахиной) и «На  большом воз-
душном шаре» (Егора Солодовникова), 
а также «Баллада о приятной жизни» 
из «Трёхгрошовой оперы». Фрагменты 
мюзиклов «Милая Чарити» и «Пенелопа». 
Премьера последнего состоится 3 июля, 
но об этом – чуть позже.

Радовали зрителей елена ливенцо‑
ва, Наталья Филимонова и татьяна 
ярославцева, Анна костарева, Мария 
Салмина и виктория дорофеева, Юлия 
черепанова, Анастасия Панишева 
и татьяна Белова, елена кузнецова, 
Ирина Сумская и Мария Анфалова, 
владимир Гученков, василий Овча‑
ров и владимир Пухарев, Александр 
колмогоров, Илья Макаров и Михаил 
Сабирзянов, артисты хора и балета.

Солист театра ветеран Великой Оте-
чественной войны почётный гражданин 
Новоуральска Александр Гаврилов 
прочитал со сцены стихи о войне. Зал 
встречал артиста стоя.

Теперь  – о читках пьес. Прошли 
они на малом пространстве 

большой сцены в рамках проекта «Чи-
тай-театр».

Юморную пьесу Людмилы Петру-
шевской «Квартира Коломбины» пред-
ставили Павел Ртищев (сыграл Колом-
бину), Илья Борисов (был за Арлекина) 
и егор коротаев (ему досталась роль 
Пьеро). Режиссёром-постановщиком 

выступила яна Русинова. Балет поста-
вил Антон дирин.

Ещё  одну читку организовал вале‑
рий долганов. Читали пьесу советского 
драматурга Исидора Штока «Божествен-
ная комедия». Это, как сказано в пре-
дисловии к произведению, подробная 
история сотворения мира, создания при-
роды и человека, верного грехопадения, 

изгнания из рая и 
того, что из этого 
вышло.

Главные роли 
режиссёр решил 
отдать известным 
м е д и й н ы м  л и ч -
ностям. Так, глава 
Новоура льского 
городского округа 
владимир Маш‑
ков стал Создате-
лем, председатель 
Молодёжной думы 
НГО кристина Из‑
бицкая выступи-
ла в роли первой 
женщины, а депутат 
Думы НГО виктор 
Матвеев сыграл 
ангела А.  Роль ещё 

одного ангела  – ангела Д, ставшего 
впоследствии Дьяволом, получил за-
меститель главы администрации НГО 
по социальной политике константин 
кутырев. Роли Евы и Адама исполнили 
молодожёны – ведущая передачи «Доб-
рое утро, Новоуральск!» Анастасия 
колмогорова (Градинарова) и артист-во-
калист театра Александр колмогоров.

В  конце вечера были подведены 
итоги зрительского голосования 

за лучшего артиста Театра музыки, драмы 
и комедии, состоялась торжественная 
церемония награждения победителей.

Претендовали на победу двенадцать 
человек – по четыре в номинации: татья‑
на Мережникова, егор коротаев, Илья 
Макаров и Алексей карасёв («Прорыв 
года»), виктория дорофеева, елена ли‑
венцова, татьяна ярославцева и тать‑
яна Белова («Лучшая женская роль»), 
Александр колмогоров, владимир 
Пухарев, Антон дирин и дмитрий за‑
водчиков («Лучшая мужская роль»). Все 
они полюбились зрителям. Предпола-
гаю, было непросто, и всё же выбор был 
сделан: предпочтение публика отдала 
Татьяне Ярославцевой, Илье Макарову 
и Антону Дирину.

И напоследок. Как уже говорилось 
выше, 3 июля состоится премье-

ра спектакля «Пенелопа» – новая версия 
известной романтической музыкальной 
комедии. По словам Валерия Долганова, 
полузакрытый показ.

Автор первого варианта «Пенело-
пы»  – композитор Александр Журбин. 
В Новоуральске спектакль ставили 35 лет 
назад, в 1980 году.

екатерина ГиляЗоВа

 Наша память

В мире искусства

Политики стали артистами
В пятницу, 12 июня, в День России,  

официально был закрыт предъюбилейный  
64‑й сезон в Театре музыки, драмы и комедии.

Подведение итогов конкурса «Торт на Мильон»
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Долг пошел на убыль
За  обозначенный период выявлено 

470 нарушений в сфере исполнения фе-
дерального законодательства, основная 
доля которых выпала на сферу трудовых 
отношений, около 140 нарушений свя-
зано с оплатой труда. Более сотни заяв-
лений по невыплате заработной платы 
поступило в прокуратуру от сотрудников 
санатория «Зеленый мыс».

Снизилось количество аналогичных 
заявлений от работников «Амура» – в 
этом году поступило всего 20. Все иски 
направлены в суд, и основная их часть 
на сегодняшний день рассмотрена и 
удовлетворена. Если на 1 января теку-
щего года долг по заработной плате на 
данном предприятии составлял более 63 
миллионов рублей, то сейчас чуть более 
38 миллионов. Добиться снижения долга 
удалось, в частности, и за счет того, что 
банк «Зенит» выкупил у «Амура» долю 
имущества, перечислил около 40 мил-
лионов рублей, 19 из которых пошли на 
погашение долга по зарплате.

Нет лицензий  
и санитарных книжек

В сфере защиты прав потребителей 
выявлено более 25 нарушений, основная 
масса которых связана с продажей одеж-
ды без сопроводительной документации, 
ярлычков и даже ненадлежа-
щего качества.

В  одном из магазинов 
города установлен факт от-
крытой выкладки табачной 
продукции.

Выявлен целый ряд на-
рушений санитарно-эпиде-
миологических норм при 
оказании услуг в парикма-
херских, салонах красоты, при 
продаже косметических средств. Одним 
из самых распространенных нарушений 
в данной сфере является отсутствие 
санитарных книжек.

Много жалоб было получено на 
деятельность салона красоты «Пре-
ображение». Проверки установили 
многочисленные нарушения санитар-
но-эпидемиологических норм, факты 
осуществления медицинской деятель-
ности без лицензии (услуги косметолога 
и массажиста). Возбуждено несколько 
административных дел.

Цены стабилизировались
В  продуктовых магазинах выявля-

ются просроченные товары, нарушения 
температурного режима при хранении 
отдельных видов товара, продукты, на 
этикетках которых нет необходимых све-
дений о массе, составе, сроках годности.

Прокуратурой ежемесячно про-
водятся проверки ценовой полити-
ки. Под  особым контролем находятся 
производители отдельных социально 
значимых товаров: хлеба, молока и дру-
гой сельхозпродукции. До  настоящего 
времени ни одного нарушения в данной 
сфере не выявлено. Каждое повышение 
цен обосновано, подтверждено соответ-
ствующей документацией и объясняется 
увеличением стоимости сырья, упако-
вочных материалов, услуг ЖКХ.

Вместе с тем были выявлены наруше-
ния, связанные с превышением торговых 
надбавок на продукты детского питания. 

В  настоящее время детское питание 
является единственным видом товара, 
на который государством установлены 
конкретные наценки. На  остальные 

товары таких четко регламентируемых 
надбавок нет. По  утверждению сотруд-
ников прокуратуры, на сегодняшний 
день цены на потребительские товары 
стабилизировались.

Управляющую компанию –  
к ответственности

Одной из актуальных тем, затрону-
тых на пресс-конференции, стал надзор 
в сфере ЖКХ. Обозначена проблема 
отсутствия в многоквартирных домах 
общедомовых приборов учета электро-
энергии, особенно это касается жилого 
комплекса, находящегося в управлении 
ООО «УЖК «Новоуральская». На данную 
компанию возложен штраф в размере 40 
тысяч рублей.

В связи со сложной ситуацией в на-
стоящее время городская администра-
ция прорабатывает вопрос о дополни-
тельном финансировании мероприятий 
по энергоснабжению, в частности о 
выделении дополнительного финанси-
рования для Электросетей.

Приюту – быть
Одна из последних проверок соблю-

дения природоохранного законодатель-
ства коснулась деятельности ООО «Бе-
там». Здесь выявлены многочисленные 
нарушения, например связанные с вы-
бросом вредных веществ в атмосферный 
воздух, сброс недостаточно очищенных 
сточных вод в Нейво-Рудянское водо-
хранилище. Возбуждено три администра-
тивных производства на общую сумму 
штрафов 200 тысяч рублей.

В  продолжение темы сотрудни-
ки прокуратуры прокомментировали 
ситуацию с приютом для бездомных 
животных «Оглянись!». Еще  в феврале 
прошлого года проверка выявила нару-
шение санитарно-эпидемиологического 
законодательства данной общественной 
организацией, так как не допускается 

в настоящее время 
детское питание является 
единственным видом товара, 
на который государством 
установлены конкретные 
наценки.

актуально

в прокуратуре состоялась 
очередная пресс‑
конференция, на которой 
были подведены итоги 
деятельности надзорного 
органа за первые пять 
месяцев текущего 
года. также сотрудники 
прокуратуры ответили на 
вопросы представителей 
новоуральских СМИ.

Каждое повышение цен обосновано
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Лучшие в рывке
Классическая тяжелая атлетика в последние годы в 

Новоуральске находилась в упадке. Пауэрлифтинг, где вос-
питанники спортивного клуба «Кедр» добиваются успехов 
на соревнованиях самого высокого уровня, практически 
вытеснил классическую штангу. Не сдается только евгений 
Михайлицын, снова вернувшийся к работе с молодыми ре-
бятами и, что интересно, привлекающий к занятиям девушек.

В чемпионате города, прошедшем 7 июня в тренажер-
ном зале Центрального стадиона им. Г. Д. Завады, приняли 
участие пять представителей сильного пола и три девушки.

В рывке лучшим был ученик школы № 54 виталий Бере‑
зин – 80 кг, а в толчке самую тяжелую штангу поднял дмитрий 
колосков, работник ООО «Новомед», – 105 кг. В сумме двое-
борья сразу у троих атлетов – Березина, Колоскова и Дмитрия 
Горбунова (ООО «Продмаг») оказался одинаковый резуль-
тат – 175 кг. Но абсолютный чемпион города определялся по 
таблице коэффициентов с учетом показанного результата и 
собственного веса. И в итоге победителем стал ученик лицея 
№ 58 вячеслав Рейхман, сумма которого была 165 кг (70 + 
95). Вячеслав, кстати, недавно на областных соревнованиях 
выполнил второй спортивный разряд и заметно прогресси-
рует в технике.

Среди девушек борьбу за первое место вели Ирина Не-
тунаева и Анастасия Яговцева. Обе в рывке зафиксировали 
по 35 кг, а в толчке Яговцева сумела поднять на 3 кг больше 
и победила с суммой 80 кг. Девушки учатся в лицее № 58.

«Урожай» не задался
В  шестом туре чемпионата области новоуральский 

«Кедр» одержал пятую победу, обыграв в Верхней Синячихе 
местную команду «Урожай» со счетом 2:0. Авторами забитых 
мячей стали Дмитрий Криулин и Денис Плохих. Лидер чем-
пионата – «Смена» сыграла вничью с футболистами из Асбеста.

Результаты игр шестого тура: «Академия Урала»  - ф/к 
«Реж» – 2:0; «Горняк» - «Синара» – 1:4; «Динур» - «ФОРЭС» – 4:0; 
«Северский трубник» - «Русфан» – 2:0; «Смена» - «Ураласбест» – 
1:1; «Урожай» - «Кедр» – 0:2.

Положение команд: «Смена» – 16, «Синара» – 15, «Кедр» – 15,  

«Северский трубник»  – 11, «Русфан»  – 9, «Ураласбест»  – 8, 
«Динур» – 7.

В чемпионате города крупной победы над футболистами 
«Рингс*К» добился «Метеор»  – 13:2, «Афганец» и «Рассвет» 
сыграли вничью – 2:2.

По информации Ск «кедр»

актуально

Новости спорта 

содержание подобного приюта в грани-
цах зон санитарной охраны источника 
питьевого водоснабжения. Прокура-
турой по этому поводу было внесено 
представление в адрес администрации 
НГО. Последняя, в свою очередь, подала 
исковое заявление о принудительном 
выселении приюта из занимаемого им 
нежилого помещения. Город пообещал 
предоставить организации другое не-
жилое помещение.

Также корреспондентами был под-
нят вопрос, не будет  ли аналогичных 
нарушений в связи с передачей земель-
ного участка под Веревкиным углом для 
строительства коттеджей. По  словам 
сотрудников прокуратуры, проверка по 
этому поводу уже состоялась. На сегод-
няшний день нарушений не выявлено, но 
есть определенные требования, которые 
должны быть соблюдены, в частности это 
касается размещения канализационной 
системы, стоянок для автомобилей. По-
этому в ходе строительства здесь будет 
проводиться еще целый ряд аналогич-

ных проверок с целью недопущения 
серьезных нарушений.

Кто обижает детей-сирот?
Если последние два года была слож-

ная ситуация с ростом преступлений 
среди несовершеннолетних, то за пять 
месяцев текущего года здесь наблюдает-
ся значительное снижение. Вместе с тем 
сегодня все чаще преступления соверша-
ются подростками в группах. Вызывает 
настороженность и тот факт, что многие 
несовершеннолетние, стоящие на учете 
в ПДН, вновь совершают преступления 
от небольшой тяжести до особо тяжких, 
в основном кражи и угон автомобилей.

Социально незащищенными безус- 
ловно являются дети-сироты. Все они 
состоят на учете в Управлении социаль-
ной политики, и по достижении 18  лет 
им обязаны предоставлять жилье. Но, 
как показывает практика, жилье не 
предоставляется. Поэтому сотрудникам 
прокуратуры приходится постоянно вме-

шиваться в данную ситуацию, благодаря 
чему в прошлом году 13 детей получили 
свои жилые помещения. В этом году про-
куратурой подано 8 аналогичных исков, 
пять из которых уже удовлетворены.

Дело о мошенничестве
Уже более 300 потерпевших об-

ратилось в прокуратуру в отношении 
индивидуального предпринимателя, 
оказывавшего услуги экспресс-плате-
жей. Клиенты отправляли свои деньги (в 
основном на погашение кредитов) экс-
пресс-платежом, которые до места назна-
чения не доходили. В настоящий момент 
проводится экспертиза для определения 
ущерба, но уже сегодня озвучивается 
предварительная сумма  – 1 миллион 
600 тысяч рублей. Возбуждено дело по 
статье о мошенничестве. По окончании 
экспертизы будет выдвинуто обвинение 
и дело направится в суд.

Жанна оБлоМкина
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Яркие впечатления 

и конфетки от пожарных

Но это была не настоящая спасательная 
операция, и даже не учения, а День 

открытых дверей в специальной пожарно-спа-
сательной части № 3 (Центральный проезд, 22).

Мероприятие началось с торжественного 
награждения победителей и призеров конкурса 
творческих работ «Никто не забыт, ничто не за-
быто», проходившего среди детей сотрудников 
аппарата управления и подразделений Специ-
ального управления ФПС № 5 МЧС России. В награду за свои 
старания ребята получили Дипломы участников, наборы для 
творчества и сладкие призы. Далее гостей ждала увлекательная 
экскурсия по пожарной части, показательные выступления 
спорт-сменов-прикладников, а также показ пожарной техники, 
пожарно-технического вооружения и оборудования. Кроме 
того, ребята и их родители участвовали в пожарной викторине 
и эстафете. Огнеборцы продемонстрировали гостям сбор и 

выезд по тревоге с тушением условного пожара с помощью 
лафетного ствола. Завершилось мероприятие катанием на по-
жарных автомобилях, от которого были в восторге не только 
дети, но и их родители.

Все пришедшие в гости дети получили сладкие подарки и 
воздушные шары. Встреча с пожарными 6 мая прошла инте-
ресно, а главное – познавательно.

анна оБыденноВа, младший инспектор СУ ФПС № 5 МЧС России

Полные восторга глаза и нескры‑

ваемые переживания на лицах – 

так новоуральцы наблюдали за 

подъемом пожарных по трехко‑

ленной лестнице на третий этаж.

Реклама

В Новоуральске
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территория молодежи

Письма в редакцию

актуально

Наш горожанин Игорь Петрович 
Брялин обратился к нам в редакцию и 
поделился опытом борьбы за свои права 
в сфере жилищно-коммунальных услуг. 
В  его квартире стоят счётчик горячей 
воды с термодатчиком, счётчики на газ 
и холодную воду.

– Всё дело в том, что я не побоялся 
обращаться в нужные инстанции,  – го-
ворит Игорь Петрович. – На это уходит 
много времени, но экономия получается 
существенная.

Он – один из первых в Новоуральске 
поставил счётчики на газ, и было это 
десять лет назад. Как признаётся Игорь 
Петрович, удалось значительно сэконо-
мить – за газ он платит в два раза меньше.

– Чтобы экономить, нужно вначале 
во что-то вложиться – приобрести счёт-
чики, ведь они разрешены и окупают 
себя очень быстро, – считает он. – Другое 
дело – их установка.

– Как вам удалось поставить счетчик 
горячей воды с термодатчиком? Ведь не 
каждый житель нашего города настоль-
ко предприимчив! – спросила я у Игоря 
Петровича.

– Посмотрел в Интернете и заказал 
у одной уральской компании. На  сайте 
можно подробно ознакомиться с прин-
ципами работы приборов и узнать цену. 
Ждать после заказа долго не приходит-

ся – два-три дня. Когда счетчик установ-
лен, управляющая компания не может 
запретить его использование и просто 
ставит свою пометку на приборе.

Это только на словах кажется прос-
тым делом, но в реальности Игорю Пе-
тровичу пришлось потратить немало сил 
и проявить упорство, написать не одно 
письмо, ведь изначально его идею по-
ставить счетчик с термодатчиком не одо-
бряли. Теперь прибор функционирует, 
показывает температуру воды, и горячая 
вода, которая подаётся с температурой 
ниже сорока градусов по Цельсию, учи-
тывается как холодная.

Сейчас Игорь Петрович озабочен 
тарифами на электроэнергию. В  его 
квартире множество бытовых электро-
приборов, но, по его словам, плата за 
электричество обходится ему в квартире 
дешевле, чем энергозатраты на лампочку 
в подъезде.

– С 2013 года управляющие компа-
нии обязаны устанавливать общедомо-

вые электросчетчики. Вместе с соседкой 
мы платим за одну лампочку в подъезде 
180 рублей. Зачем постоянно переплачи-
вать? – возмущается жилец. – Я три года 
пытался узнать, каким образом можно 
установить общедомовой счетчик. Позже 
разобрался, что этим должны заниматься 
«Электросети», но пока они не желают 
действовать. Я обращался в прокурату-
ру, затем в администрацию Президента. 
Новоуральская прокуратура тоже пока 
не может ничего решить по данному 
вопросу, поэтому я намерен обратить-
ся в Генпрокуратуру. Написать письмо 
недолго, и чем больше граждан будет 

обращаться в вышестоящие ор-
ганизации, тем быстрее власти 
начнут шевелиться. Всего можно 
добиться, только не стоит боять-
ся писать властям. Но  одному 
тяжело. Пока никто не решается 
меня поддержать.

Игорь Брялин разрешил опуб- 
ликовать свой телефон  – он готов дать 
полезный совет всем, кто неравнодушен 
к ситуации с высокими тарифами на 
жильё, поделиться опытом. Ведь сообща 
проблемы решаются и быстрее, и легче.

Телефон Игоря Петровича: 9-38-47,  
с 10.00 до 21.00.

евгения СТеПаноВа

в квартире у Брялиных 42 
светодиодных лампочки. 
Энергии они потребляют 
меньше, а света дают больше.

Как победить ЖЭК
каждый из нас задумывался о том, что надо жить эконом‑
ней. особенно когда приходит счёт за содержание жилья. 
«За что мы платим такие бешеные деньги, и почему лам‑
почка в подъезде обходится дороже, чем энергозатраты 
всей бытовой техники в моем доме?», или «Почему я 
летом должен выкладывать деньги за горячую воду, в 
то время как в моей квартире уже месяц вместо горячей 
воды – холодная?», – возмущаемся мы, разводим руками, 
может быть, иногда звоним в управляющую компанию, 
но ничего так и не меняется.

Энтузиазма не занимать
нечасто наши читатели благодарят депутатов 
или каких‑либо чиновников за работу. чаще 
все же критикуют. Потому положительные от‑
зывы особенно ценны. Вот, например, наша 
горожанка людмила ивановна коТоВа рас‑
сказывает о том, как и чем ей помог депутат 
думы нГо Маннур ГильМияроВ.

Я  знаю Гильмиярова Маннура Хаснияровича уже более 
четырех лет. Он активно работает в антикоррупционном ко-
митете. Я обращалась ранее к депутатам по своему округу по 
ряду личных вопросов, но не увидела в них энтузиазма. Узнала 

из объявления в газете, что депутат Маннур Хасниярович при-
нимает граждан. Я обратилась к нему с жалобой об отсутствии 
уборки на придомовой территории. Депутат взялся за этот во-
прос активно, и проблема решилась: приезжала жилинспекция 
из Н. Тагила и вынесла предписание нашей УЖК.

Маннур Гильмияров открыл прием в городском музее. 
К нему стали обращаться люди со всего города. Я к нему снова 
пришла. Рассказала, что нет надлежащего порядка в нашем 
доме (ул.М.  Горького, 5б): отсутствует электрический свет в 
подвале, и существуют протечки канализации там  же. Мое 
обращение депутат поставил на контроль и обратился в про-
куратуру г.Новоуральска. Впоследствии приезжала жилищная 
комиссия из Нижнего Тагила и обязала соответствующие служ-
бы устранить все выявленные нарушения. Я порекомендовала 
моим знакомым так же обращаться к Маннуру Гильмиярову, 
они пришли к нему, и их проблемы были решены, хотя до этого 
только приходили письма с отписками (отказами).



16+

10«НГГ», № 25 от 17 июня 2015 г.10 www.ngg44.ru

После Великой Отечественной 
войны страна жила под лозун-

гом: «Залечить военные раны». Военная 
тема стала как-то затихать, уцелевшие 
герои потерялись в общей массе. Только 
в 1960-е годы пришло понимание, что 
войну и ее героев забывать нельзя, что 
живые защитники стали ветеранами и им 

нужны внимание и помощь. Понимание 
вылилось в большую работу по состав-
лению списков, созданию ветеранских 
организаций. Эта работа шла как во 
всей стране, так и у нас в Новоуральске. 
Частью ее и было создание мемориала. 
Поставить памятник  – дело не простое 
и не быстрое.

В 1971 году моя семья получила квар-
тиру в доме № 30 на улице Бунарской. Дом 
стоял напротив того места, где намечали 
установить памятник. Там  был пустырь. 
Только в 1974 году появились очертания 
сооружения в виде кирпичной стены с 
большими разрушениями.

Не вдаваясь в подробности, скажу, что 
сделанное было признано неудачным и 
демонтировано. Началось новое строи-
тельство, причем очень быстро.

К  осени 1974  года было сделано 
основание, установлены две стенки, 
символизирующие склоненные знамена, 
сооружена стела из трех бетонных ко-
лонн, предназначенная для закрепления 
барельефа. Дальше предстояли облицо-
вочные работы, а надвигались холода, 
поэтому центральную часть памятника 
закрыли коробом с обогревом и в нем 
продолжилась работа. Она была успешно 
выполнена и по срокам, и по качеству.

На  мой взгляд, памятник получился 
удачным, я бы сказал, убедительным как 
по своей общей композиции, так и по 
исполнению отдельных элементов. Осо-
бенно удался установленный на колоннах 
барельеф с изображением лиц пехотинца, 
танкиста и летчика. Суровое, но не горест-
ное выражение этих лиц подчеркивает 
уверенность в победе над врагом.

Вспоминается интересная деталь. 
На изготовление барельефа тре-

бовалась медь. Эту медь дал УЭХК, где 
в тот период шла модернизация обору-

дования и медь извлекалась из обмоток 
отработавших свое электродвигателей. 
Непосредственно эту работу с большим 
энтузиазмом выполняли комсомольцы 
цеха 19.

В  день 30-летия Победы, 9 Мая 
1975 года, при большом стечении жите-
лей памятник был торжественно открыт, 
говоря по-военному, встал в строй, стал 
неотъемлемой частью города и его 
украшением. А  улица Бунарская была 
переименована в улицу Победы.

Сегодня, когда нашему памятнику 

исполнилось 40 лет, он представляет со-
бой большой мемориальный комплекс, в 
который входят Вечный огонь, колонны 
с барельефом, тумбы с землей, взятой в 
городах-героях России: Москве, Ленин-
граде, Киеве, Минске, Сталинграде, Сева-
стополе, Одессе, Новороссийске, Керчи, 
Бресте, Туле, Мурманске, Смоленске.

Уже 41 раз здесь торжественно от-
мечался день Победы. В  первые годы 
это было просто возложение венков и 
цветов. Потом уже шли колоннами: пред-
приятия и различные организации, обще-

образовательные учреждения. 
Шли от улицы Комсомольской, 
проходили справа от колонн с 
барельефом, у которых стояли 
руководители города, почетные 
гости. Был некоторый контакт 
между vip-персонами и людьми, 
идущими в колонне, чтобы возло-
жить цветы. Справа от мемориала 
размещались ветераны. Сначала 
им приходилось стоять, пока не 
догадались поставить скамейки.

Потом все изменилось: шест-
вие стало проходить между 
Вечным огнем и колоннами, вете-
раны стояли слева, а vip-персон 
переместили за памятник, как 
говорится, «на задворки»,туда, 
где колонна уже заканчивает 
движение и люди начинают рас-
ходиться. Какой уж тут контакт?

События, посвященные 
70-й годовщине Победы, 

проводились в Новоуральске 
иначе, чем прежде: 8 мая было 
возложение цветов к Вечному 
огню – как проявление скорбных 
чувств и горечи утрат, 9-го – тор-
жественный митинг, парад во-
инских подразделений, шествие 

К юбилею мемориала

в Новоуральске немало 
сооружений, которые 
служат сохранению 
истории города, 
напоминают о важных 
событиях и больших 
людях. Главный из них – 
мемориальный комплекс 
«вечный огонь».

Наш главный памятник

открытие мемориала

Центральную часть мемориала закрыли 
коробом с обогревом, и работа продолжилась
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Бессмертного полка на Центральной 
площади, потом культурно-массовые 
мероприятия  – выражение гордости за 
великую Победу.

У Вечного огня церемония 8 мая на-
чалась в 14.00. Людей было значительно 
меньше, чем обычно. Это объяснимо  – 
рабочий день, да и новая информация, 
скорее всего, дошла далеко не до всех. 
Все прошло достойно и оперативно. И   
9 Мая утром у памятника было довольно 
много людей, пришедших возложить 
цветы по привычке в День Победы.

Новое очень редко воспринимается 
однозначно. Вот и в нашем случае я слы-
шал резко противоположные мнения: 
одни  – за празднование Дня Победы 
по-старому, другие – по-новому.

Наш памятник не отдыхает, он в ра-
боте. Случается, приходят представители 
военизированных организаций, люди 
в погонах. Отмечают памятные даты и 
важные события, делают это с оркестром 
и в строевом порядке. Сюда, в дни регист-
рации браков по пятницам и субботам 
приезжают молодожены, бывает по не-
скольку кортежей сразу. Возлагают цветы, 
фотографируются на память  – хорошая 
традиция сложилась. Бывают и не со-
всем приятные вещи. Главные надписи 
на памятнике «никто не забыт, ничто не 
забыто» изначально были выполнены в 
виде накладных металлических букв. Так 
эти буквы стали пропадать. Пришлось 
заменить их прорезными.

Сразу же после возведения мемори-
ала по его периметру были высажены 
елочки. Сейчас это уже большие, кра-
сивые, голубые ели, придающие всему 
сооружению строгий и торжественный 
вид. А  когда елочки были побольше 
человеческого роста, одну из них в пред-
новогодние дни кто-то срубил!

Когда-то на аллее, ведущей к Веч-
ному огню, были скамейки, потом их 
не стало. Оказывается, убрали, потому 
что их облюбовали выпивохи. А  из-за 
отсутствия скамеек не видно и мам, 
гуляющих с детьми.

Ребятня, особенно велосипедисты, 
часто крутится на здешней площадке, 
порою заезжая колесами прямо к факелу. 
А недавно я видел, как одна девочка лет 
12-ти совала ногу в мокрой обуви прямо в 
факел. Я попытался объяснить что к чему, 
хотя и опасался нарваться на грубость, 
но девочка с подружкой смущенно по-
вернулись и тихонько ушли.

И подумалось мне, что они, да и мно-
гие другие ребята, просто не знают, не 
понимают смысла и значения памятника. 
Повинны в этом мы, взрослые. По-моему, 
каждый школьник должен хотя бы раз за 
время учебы побывать у памятника в со-
провождении ветеранов войны. Это будет 
интересно и полезно.

Еще  одно пожелание, может быть, 
даже мечта. На  знаменах комплекса 
укреплены плиты с фамилиями погибших 
защитников Отечества, бывших работни-
ков завода № 484. А что, если поместить 
еще и плиты с фамилиями погибших жи-
телей деревень, входящих в НГО? Ведь в 
Новоуральске живут родственники этих 
погибших.

Для меня это особенно важно потому, 
что мой отец, живший до войны в деревне 
Воробьи, что стояла на земле сегодняш-
него НГО, и погибший в 1942 году, числит-
ся пропавшим без вести, я не знаю места 
его захоронения. Наш Вечный огонь мне 
дорог, но стал  бы еще дороже, если  бы 
на одной из плит у него была фамилия 
моего отца.

Со дня Победы 70 лет прошло, а боль 
утрат не утихает.

в  следующий понедельник к на‑
шему святому месту, воздвигнутому 
в честь подвига нашего народа в ве‑
ликую Отечественную войну, придут 
благодарные потомки, чтобы почтить 
память тех, кто выстоял и не отдал ни 
пяди родной земли. Потому что «никто 
не забыт и ничто не забыто».

Вениамин ГаренСкиХ
Фото автора и из архива газеты

К юбилею мемориала

«Поклонимся великим тем годам»

для ветеранов сейчас ставят скамейки

руководители города 
и почетные гости 

еще перед памятником
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технический ликбез

Как  член клуба и участник за-
седания 19 мая, я хотел  бы, 

во-первых, дополнить сообщение жур-
налистки «НГГ», а во-вторых, поделиться, 
теперь уже с читателями, некоторыми 
мыслями, которые я намерен был выска-
зать на заседании клуба, но не удалось. 
Далее объясню, почему.

Несколько слов о том, о чем не рас-
сказала Е. Гилязова. На заседании клуба 
присутствующим был показан видео-
фильм о посещении нашей делегацией 
двух пунктов захоронения РАО: в местеч-
ке Ла Манш на северо-западе Франции, 
вблизи города Шербур, и в городе Бюр 
на востоке Франции.

Причем в Ла Манше расположен 
ПЗРО (приземный пункт захоронения 
РАО), а в городе Бюр строится пункт 
глубинного захоронения РАО (Центр 
геологического захоронения) на базе ис-
пытательной лаборатории, построенной 
еще в 2000 году.

Видеофильм очень подробно, ин-
тересно и доходчиво, даже для непо-
священного слушателя, комментировал 
участник поездки Альфред Николае‑
вич Аршинов.

Вот что мы увидели. Находящийся в 
стадии строительства пункт глубинного 
захоронения  – это система огромных 
штолен, сравнимых по размерам с тонне-
лями метро и выполненных в слое древ-
ней глины, толщина которого доходит до 
41 метра, а залегает этот слой на глубине 
примерно 500 метров от поверхности. 
На такую глубину людей доставляет лифт, 
установленный в одном из двух стволов, 
причем второй ствол – вентиляционный. 
А  отходы в хранилище поступают по 
наклонному тоннелю – штреку, выходя-
щему наружу.

В комплексе хранилища предусмот-
рены две параллельные штольни на раз-
ных отметках, представляющие собой 
технологические коридоры, в которых 
проложены трубопроводы, кабели, 
вентиляция, установлены силовые щиты 
и панели КИПиА; обозначена тропа для 
прохода персонала и посетителей.

От этих технологических коридоров 
в перпендикулярных направлениях от-
ходят горизонтальные «аппендиксы»  – 
туннели для размещения, например, 
служебных помещений, в том числе и для 

укрытия персонала, типа бомбоубежищ 
со всей инфраструктурой. В  таких  же 
«аппендиксах» захоранивают РАО, а по 
мере заполнения вход полностью за-
кладывают. Причем захоранивать могут 
целиком даже атомные реакторы! Общая 
длина горизонтальных штолен сегодня 
составляет примерно 1,5 км, и они про-
должают строиться.

А  теперь я расскажу, почему 
мне не удалось высказать на 

заседании клуба некоторые мысли по 
обсуждаемым проблемам.

Еще открывая заседание клуба, его 
президент А. Н.  Аршинов объявил по-
рядок работы: сначала сделают сообще-
ния члены президиума (их представила 
Е. Гилязова в своей публи-
кации), а затем присут-
ствующие на заседании 
члены клуба и гости могут 
задать вопросы. После 
этого присутствующие 
при желании могут вы-
ступить.

У меня тоже были во-
просы и было желание 
выступить. Однако со-
общения членов прези-
диума сильно затянулись, 
и ведущий вынужден был 
сразу после ответов на 
вопросы закрыть заседание клуба.

Для своего выступления я подгото-
вил следующие сообщения.

Тем, что французы в глинистом слое 
вырыли 1,5 км тоннелей, нас, россиян, не 
удивить. Ведь еще в пятидесятых годах 
прошлого века под Красноярском в 
подземных тоннелях, вырубленных в 
гранитной скале, разместился целый 
завод под условным названием «Крас-
ноярск-26», ныне это Горно-химический 
комбинат в Железногорске. Длина тонне-
лей здесь измеряется десятками кило- 
метров, и в них даже въезжает электрич-
ка с персоналом.

В  своем заключительном слове 
А. Н. Аршинов упомянул этот объект как 
место для возможного захоронения РАО 
в будущем.

Нас не удивляет и то, что французы 
намерены захоранивать в штольнях 
атомные реакторы: наши ученые пошли 
дальше и предлагают вообще не разби-

рать АЭС после вывода из эксплуатации, 
а просто засыпать их песком и землей и 
превращать в Курганы. Об этом писала 
корпоративная газета «Страна Росатом».

Как теперь стало известно, процесс 
вывода АЭС из эксплуатации и демонта-
жа их рассчитан на несколько десяти-
летий, и весь этот период здания и со-
оружения остановленных энергоблоков 
должны находиться под наблюдением. 
Так, на Белоярской АЭС первый реактор 
АМБ-100 начал работать в 1964  году, а 
остановлен через 17 лет, в 1981 году, и с 
тех пор вот уже более 30 лет находится 
на хранении и под наблюдением. То же 
касается и второго реактора АМБ-200, 
принятого в эксплуатацию в 1967 году и 
остановленного через 21 год, в 1988 году.

Очевидно, предложенный нашими 
учеными способ захоронения АЭС цели-
ком, без предварительного демонтажа 
реакторов и другого оборудования 
реакторного отделения, позволит начать 
работы по захоронению раньше в срав-
нении с принятой сегодня технологией. 
Однако надо отдавать себе отчет в том, 
что при таком способе захоронения 
РАО объем работ по насыпке кургана 
на месте АЭС потребуется колоссаль-
ный, и еще непонятно, какие затраты 
потребуются на доставку песка и грунта 
с карьеров.

С другой стороны, появление новых 
карьеров  – это тоже не есть хорошо 
с точки зрения экологов. Появление 
новых курганов или сопок на месте АЭС 
каким-то образом повлияет на ландшафт, 
и еще непонятно, как это будет воспри-
нято специалистами по ландшафтному 
дизайну?

Как  видим, проблема захоронения 
РАО в мире еще до конца не решена, и 
ученые разных стран пытаются найти ее 
оптимальное и надежное решение.

А  между тем построенная еще в 
1954 году и уже давно выведенная из экс-
плуатации первая в мире АЭС в Обнин-
ске до сих пор еще не демонтирована и 
не захоронена и используется как музей. 
И  в то  же время в мире продолжается 
строительство все новых и новых АЭС…

Как  видно, проблема захоронения 
РАО еще долгие годы, а вернее – всегда, 
в будущем будет оставаться актуальной.

Владислав клиМоВ

Нас не удивляет и то, что 
французы намерены захоранивать 
в штольнях атомные реакторы: 
наши ученые предлагают вообще 
не разбирать АЭС после вывода из 
эксплуатации, а просто засыпать 
их песком и землей и превращать 
в курганы. 

Диалог продолжается
В публикации «Мы открыты к диалогу» («нГГ», № 20 от 
27.05.15) автор екатерина Гилязова в очень краткой фор‑
ме изложила ход открытого заседания клуба научных 
работников, состоявшегося 19 мая в дк уЭХк. на повестке 
дня – заслушивание участников экскурсионной поездки 
во Францию, организованной росатомом с целью озна‑
комления с действующей там системой захоронения рао.
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«Клубиада-2015»
Спортом вдохновленные

В  детских физкультурно-спортивных клубах в самом на-
чале лета открылась традиционная спартакиада, начавшаяся 
с турнира футбольных команд.

Игры проходили на корте ФСК «Дружба», который является 
основной площадкой для городского дворового футбола.

На  базе «Дружбы» обычно комплектуются команды 
для участия в областных соревнованиях «Кожаного мяча». 
Естественно, команды «Дружбы» были главными лидерами 

футбольной «Клубиады-2015», что и подтвердилось в ходе 
турнира. Всего в турнире приняли участие четыре команды: 
«Лабиринт», «Солнечный» и две команды «Дружбы». Первая 
команда хозяев уверенно победила всех соперников: «Лаби-
ринт» со счетом 4:1, «Солнечный» – 6:0 и свою вторую команду 
со счетом 9:0.

Второе место заняли футболисты «Лабиринта», оказавшиеся 
сильнее ребят из «Солнечного» (4:2), ставших третьими.

Все участники турнира получили сладкие призы.
Следующими видами программы «Клубиады-2015» станут 

соревнования по шашкам, дартсу и стритболу.
Ск «кедр»

команда ФСк «Солнечный»

Наш спорт

По  установившейся на «Зеленых 
тропах» традиции их участники в зави-
симости от возраста бегут по одной из 
четырех дистанций, которые различа-
ются по длине, сложности и количеству 
контрольных пунктов.

В этот раз первая и вторая дистанции 
(наиболее сложные) располагались за 
пределами санатория, а третья и четвер-
тая (они попроще) находились прямо на 
его территории. Начальник дистанций 
Игорь Нечкин так спланировал их по-
тому, что лес в окрестностях санатория 
очень затруднен для бега: много ва-
лежника, другого лесного мусора, часто 
встречается густой подлесок. Поэтому 
летнее ориентирование в этом районе 
больше похоже на зимнее: участники 
бегут в основном по тропам и дорожкам, 
а для этого их надо внимательно про-
читывать на карте, к ним же привязаны 
и контрольные пункты.

На  первой и второй дистанциях 
Игорь Нечкин приготовил спортсменам 
еще и тест на внимательность: поставил 
рядом два контрольных пункта – одно 
наверху обрыва, а другое – у подножия. 
Подбегая к одному из них, участники не 

видят другого и, если не обратят вни-
мание на номер КП, могут отметиться 
на «чужом». В  этом случае за непра-
вильную отметку их результат будет 
аннулирован. Несколько спортсменов 
попались на этом.

Победителями пятого этапа «Зеленых 
троп-2015» в возрастных группах стали 
Иван Бычков (М10), Валерия Минтюгова 
(Ж10), Артем Ефимкин (М12), Сергей Ми-
хайловский (М14), Кристина Трифонова 
(Ж14), Виталий Авдеев (М17), Алексей 
Головань (М21), Олеся Рязанова (Ж21), 
Сергей Сорокин (М40), Татьяна Евтюхова 
(Ж40), Олег Гречишкин (М50), Любовь 
Михасева (Ж50), Борис Кисельков (М60), 
Ольга Павлова (Ж60).

Владимир ПаВлоВ,
фото автора

Хитрые тропы 
«Зеленого мыса»

В минувшую среду, 10 июня, на горе Мурзинка,  
в районе санатория, прошел предпоследний, пятый этап 

массовых соревнований по спортивному ориентированию 
«Зеленые тропы‑2015».

Виталий авдеев  
на сдвоенном контрольном  

пункте: «Где же мой кП?!»

Финиширует любовь Михасева
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Завтра вырастает из Вчера

Вчера…
Психиатрическое отделение больни-

цы в нашем городе началось с приказа  
№ 32 по Медсанчасти 31 от 28 мая 
1955 года. В нем, в частности, говорилось: 
«Ввиду крайней необходимости обес-
печения лечения больных с острыми 
психическими заболеваниями на месте 
вследствие невозможности госпитали-
зации в другие города и на основании 
решения исполкома городского Совета 
от 27.05.1955 г. № 87 … открыть психиат-
рическое отделение на 10 коек в боль-
нице Западного поселка 28.05.1955 г.».

В этот день и было открыто отделе-
ние. Врач, 4 медсестры и 4 санитарки 
начали свою работу. Заведующим отде-
ления назначили Юлиана тихоновича 
котова.

В следующем году в строй ввели уже 
целый корпус на 20 коек. В  1976  году 
назрела новая необходимость в расши-
рении, и отделение переехало в новый 
корпус на 90 коек.

Этот коллектив стал одним из ро-
доначальников внедрения научной 
организации труда в медсанотделе. 
Как написано в исторической справке, с 
1963 по 1978 год для рациональной орга-
низации и культуры труда было исполь-
зовано 86 элементов НОТ. Среди них –  
штампы и клише, внутрен-
няя связь и машинописное 
ведение медицинской до-
кументации, сформирован 
и систематизирован архив. 
клавдия васильевна Не‑
устроева довела архив 
до совершенства. И  это 
сегодня облегчает работу 
сразу двух отделений боль-
ницы – наркологического и 
психиатрического.

Кстати, связь осталась 
прежней. В  кабинете за-
ведующей татьяны Иго‑
ревны Сикорской можно 
увидеть раритет – коммута-
тор, действующий, старый 
надежный аппарат. С его по-
мощью каждый сотрудник 
отделения на связи.

Татьяна Игоревна пред-
ставляет одну из врачебных 

династий Новоуральска. Ее отец Игорь 
Феликсович Сикорский, высококва-
лифицированный клиницист, опытный 
администратор, чуткий и отзывчивый 
человек, возглавлял отделение 45  лет. 
Именно он заложил традиции, которые 
и сегодня позволяют коллективу идти в 
ногу со временем и добросовестно вы-
полнять свое предназначение.

Игорь Феликсович внес в слаженную 
работу коллектива неоценимый вклад, 
поэтому его фамилия стала своеобраз-
ным символом отделения медсанчасти, 

которым он заведовал. Такую честь 
народ не каждому оказывает, только до-
стойным. И это, по-моему, самая высокая 
оценка труда.

Одна из традиций, заложенных им, – 
внимательное отношение к новичкам, 
создание для них комфортных рабочих 
условий, воспитание кадров в отделении, 
где своя специфика.

Это ли не показатель умения созда-
вать микроклимат в коллективе!

Чтобы не быть голословной, при-
веду мнение недавно работающего в 
отделении доктора  – участкового пси-
хиатра Романа викторовича Голева 
(совместитель, основное место его ра-
боты – в Екатеринбурге, поэтому есть с 
чем сравнить).

– Меня здесь приняли с распростер-
тыми объятиями, поэтому в коллектив 
влился быстро. В отделении настолько 
все четко отлажено, качество обработ-
ки медицинской документации напри-
мер. Даже в Екатеринбурге нет такого 
порядка…

Вот такая оценка свежим взглядом.
Медсестра Анна Сурикова более 

20  лет трудится в отделении. Сначала 
было страшновато, потом вработалась. 
Сюда же после училища пришла и ее дочь 

Маша. На мой вопрос – почему? – 
Анна Васильевна так ответила: 
«Не везде молодежь приветству-
ют, объясняют, что практики 
нет. В нашем отделении иначе: 
есть все условия для того, что-
бы набраться опыта. А  потом 
она сможет с успехом работать 
в любом другом отделении боль-
ницы, если захочет».

Анна Васильевна с сожале-
нием говорит о том, что сегодня 
много бумажной работы, мень-
ше времени остается на обще-
ние с пациентами, а многие из 

21 июня – День медицинского работника

Совсем недавно, 28 мая, психиатрическое отделение 
больницы отметило свое 60‑летие. Замечательный повод 
в канун профессионального праздника медиков позна‑
комить читателей нашей газеты с его историей и коллек‑
тивом, который за свой нелегкий труд заслуживает слов 
признательности и безграничной благодарности.

Старые тонометры  
остались во Вчера

игорь Феликсович Сикорский 
возглавлял отделение 45 лет

елка для детей сотрудников – 
одна из традиций коллектива
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них обделены этим. «Мы знаем подход 
к каждому пациенту,  – говорит она.  – 
Здесь требуются доброта, терпение, 
милосердие».

Еще одно подтверждение того, что в 
традиции отделения – растить свои кад-
ры, – мнение старшей медсестры Алек‑
сандры владимировны ларионовой.

– Прийти работать в пси-
хиатрическое отделение мне 
посоветовал Игорь Феликсович 
Сикорский. Он был для меня 
авторитетом, как родители. 
Год отработала санитаркой, 
затем окончила Свердловское 
областное медучилище и вер-
нулась. В  этом коллективе я 
прошла хорошую профессио-
нальную школу.

Игорь Феликсович воспиты-
вал в каждом из нас те качества, 
без которых в психиатрии не-
возможно, и главное  – повы-
шенную ответственность за 
свою работу. Мы стараемся не 
уронить эту высокую планку.

В  коллективе поддерживаются за-
мечательные традиции: поздравление 
с праздниками, с днем рождения, чест-
вование ветеранов в День пожилого 
человека. Сотрудники отделения дружно 
выходят на первомайские демонстрации, 
на возложение цветов к Вечному огню 
9 Мая, на спортивные соревнования, 
общаются и вне работы.

А вот этого точно ни в одном отделе-
нии больницы нет. Кто-нибудь берет на 
себя роль Деда Мороза, а кто-то Снегу-
рочки и… поздравляют всех пациентов. 
Причем даже символические подарки 
вручают. Поздравление детей сотрудни-
ков – это уже само собой.

О Вчера самого большого отделения 
больницы мне помогли узнать истори-
ческие справки, летопись и специально 
к 60-летию сделанные прекрасные 
цветные фотоколлажи, на которых вся 
жизнь коллектива.

Сегодня…
отделение представляет собой единый 
амбулаторно-стационарный комплекс из 
85 коек общепсихиатрического профиля 
и из амбулаторной психиатрической 
службы. Оно осуществляет стационарное 
обследование, лечение и социально-тру-

довую реабилитацию лиц, страдающих 
психическими расстройствами. Еже-
годно в его стенах пролечивается до 600 
больных.

– В нашем отделении, – рассказыва-
ет Татьяна Игоревна, – находятся на ле-
чении пациенты, страдающие острыми 
и хроническими психическими расстрой-
ствами. Все доктора со стажем, имеют 
высшую категорию. С  1998  года штат 
врачей-психиатров не пополнялся, но в 
2014 году пришли два молодых доктора, 
которые уже проявили себя как ответ-
ственные и надежные специалисты.

Так как мы являемся единым амбула-
торно-стационарным комплексом, все 
врачи привлекаются к работе ордина-
торов на мужском и женском отделениях, 
ведут консультации в других подраз-
делениях ЦМСЧ № 31, знают работу 
амбулаторной службы, проводят приемы 
пациентов, медосмотры, выезжают на 

дом, участвуют в заседаниях военно-при-
зывной комиссии и в судебно-психиатри-
ческих освидетельствованиях, в работе 
МСЭК, обслуживают экстренные вызовы.

У  наших врачей интересная, насы-
щенная, взаимозаменяемая, объемная 
работа, что позволяет исключить одно-
образие, накопить опыт и повысить 

свою квалификацию.
Одна из самых насущ-

ных проблем настоящего 
времени в городе, говорит 
Татьяна Игоревна Сикор-
ская,  – демографическая 
ситуация. То поколение, ко-
торое когда-то одновремен-
но приехало сюда примерно 
в одном и том же возрасте, 
одновременно и состари-
лось. И не всем удается до 80, 
90 лет оставаться в добром 
здравии. Многим необходи-
ма помощь врачей.

Вместе с реформами в 
медицину пришло и такое 
направление, как оказание 
платных услуг. В  их переч-
не  – платные койки (их 5), 
консультирование, медос-

мотры. Заработанные таким образом 
деньги были использованы в том числе 
и на установку видеонаблюдения на 
мужском посту, что позволило оптими-
зировать работу врачей.

Сегодня в Новоуральске психиатрия, 
как и наркология, финансируется из 
бюджета.

Завтра…
Придется, наверное, и психиатричес-

кому отделению, как и другим, работать 
в системе страховой медицины.

Завтра – это отчасти из области на-
дежд и мечтаний, потому что с каждым 
годом все труднее выкроить финансы на 
необходимое.

В отделении надеются, что когда-ни-
будь они будут работать в приспособ-
ленном для них здании, каким был 
старый трехэтажный корпус, удобный 
по планировке и для работы персонала, 
и для лечения больных.

Из области мечтаний и укомплекто-
ванность младшим медицинским персо-
налом, их квалификация, пока – текучка 
кадров.

завтра во многом зависит от со‑
стояния российской медицины во‑
обще. И  тут вряд  ли новоуральские 
психиатры могут на что‑то повлиять. 
в любом случае, завтра, как и сегодня, 
вырастет для этого дружного коллек‑
тива на славных традициях, профес‑
сионализме, доброте и сочувствии к 
своим пациентам, на верности долгу 
медика – на том мощном фундаменте, 
который построен за 60 лет.

надежда СТаХееВа

Наши люди

21 июня – День медицинского работника

Вместе на субботник… 
и к Вечному огню
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Для души

Галина АВЕРЬЯНОВА
Ах, как вальсы звенели и пели,
Как оркестр духовой играл!
В накрахмаленных платьицах белых
Мы спешили на школьный бал.
И не выли еще снаряды,
И дурманили запахи трав…
За оградой школьного сада
Танцевали мы до утра.
И короткой июньской ночью
Нас лазурный ласкал рассвет.
Мы дарили мальчишкам платочки
И любили весь белый свет.
Всё казалось спокойным и мудрым,
Улыбалась во сне страна…
Вдруг сияющим этим утром
Нас ударило слово «война».
Стало многое горьким и лишним,
И растаял вдали рассвет…
Уходили на фронт мальчишки,
Мы смотрели им долго вслед.
И улыбки на лицах гасли,
И сгорали дома дотла…
Ах, какой же тогда прекрасной
Предвоенная ночь была!

Нина БУЗУВЕРОВА
Это было давно, но всё помнит перрон,
Как на фронт поезда уходили.
И не гаснет с тех пор в моем сердце 

огонь.
Мы так крепко друг друга любили.
Отгремела война, а как будто вчера
Ты ушел от родного порога.
И, прощаясь со мной, говорил: 

«Мне пора,
Мне пора, дорогая, в дорогу».
Это было давно, а как будто вчера
Я стояла одна на перроне.
Уж на небе давно догорела заря,
А в глазах все мелькали вагоны.
До сих пор я одна, без тебя вечера
Друг за другом бегут чередою.
Это было давно, а как будто вчера
Я, любимый, рассталась с тобою.
Это было давно, но всё помнит перрон,
Как на фронт поезда уходили.
И не гаснет с тех пор в моём сердце 

огонь,
Мы так крепко друг друга любили.

Наталья СЕНТЯБОВА
Они живы, пока мы помним,
Слышим эхо ушедшей войны,
Память в сердце пустила корни,
В сердце раненое страны…

Они живы! Хранит упорно
Имя высеченный гранит,
Он о них, о святых, безмолвно
Каждой буквою говорит.
Труден путь их, но он и светел,
Раз героями в вечность ушли,
И бессмертие в наших детях,
В наших судьбах они нашли,
В материнском благословенье,
В детском смехе, девичьем сне,
В пенье птиц и листве весенней,
В каждой строчке о той войне.
Память сердце слезами полнит,
Горьких этих потерь не счесть.
Они живы, пока мы помним,
Они святы, пока мы есть.

Лиза ЭРЕН
В горькой скорби замерла душа,
Сердце изнывает от печали.
Тень войны неслышными шагами
Среди нас ступает не спеша.

В зелени возложенных цветов,
В неживом матерчатом узоре,
О любви, о памяти, о горе
Вереница поминальных слов.

Едкий запах гаснущих свечей,
Благодарность, слезы и молитва
Памяти о том, что не забыто,
От которой нам еще больней.

Валерий МЕЖЛУМЯН
В роще белых берез, что стоят над рекой,
Птицы с криком проносятся низко.
Над заросшей бурьяном могильной 

плитой
Плачет женщина у обелиска.
«Здравствуй, милый сынок, это мама 

твоя.
Ох, как долго тебя я искала,
Сколько горьких я слез о тебе пролила,
Всё не верила, что потеряла.
Что ж не встанешь, сынок, иль плита 

тяжела?
Или ноги от ран занемели?
А меня провожало к тебе полсела,
И все кланяться низко велели.
А у нашего дома все ивы грустят,
Что сажал ты тогда у крылечка.
Не узнать их теперь, как невесты стоят…
Что ж молчишь, ну, скажи хоть 

словечко».
В роще белых берез, что стоят над рекой,
Птицы с криком проносятся низко.
Над заросшей бурьяном могильной 

плитой
Плачет женщина у обелиска.

«И короткой июньской ночью…»
немного осталось тех, кто помнит, как началась война  

22 июня 1941 года. еще меньше – тех, кто воевал. какой коротенькой 
оказалась для многих жизнь! и о них, павших, напоминают скромные 

обелиски на запылённых дорогах и монументальные памятники на 
площадях. и слезы ветеранов около Вечного огня.

Галина АВЕРЬЯНОВА

Ксения ОБОЛЕНСКАЯ
Детство военное

Будили паровозные гудки,
На близкий фронт спешили эшелоны,
А я стояла часто у реки,
У старого развесистого клена.
И степь казалась доброй и родной,
И был моим пушистый кот соседский.
И был моим июльский душный зной.
Была война. И всё же было детство.
Жужжали пчелы над степным цветком,
Была трава манящей и зеленой,
И были игры, сказки перед сном,
И дом, войной пока не опаленный.
И был голодным бесконечный день,
И рвали ночью тишину сирены.
И от свечи струилась косо тень
И падала в убежище на стены.
Но… был звенящим розовый рассвет,
Подарком мне, и счастьем, 

и наградой…
И впереди – цепочка взрослых лет.
Была война. И детство с нею рядом.

22 июня 
День 
памяти 
и скорби
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Наш отдых

Традиционный 
физкультурно-
оздоровительный 
фестиваль «Формула 
здоровья» семейного 
клуба «Кедр» прошёл 
в конце мая на базе 
отдыха «Верёвкин 
угол». В нём приняло 
участие 30 человек из 
семей, воспитывающих 
детей с ограниченными 
возможностями 
здоровья.

Праздник здоровья проводился в День 
святой Троицы, накануне Междуна-

родного дня детей. Организаторы фестиваля,  
специалисты Центра внешкольной работы и 
спортивного клуба «Кедр», благодаря спонсор-
ской поддержке базы отдыха «Верёвкин угол» 
и субсидии Думы НГО в этот раз сделали упор 
на арт-терапию.

За  текущий год состав семейного клуба 
«Кедр» пополнился: если раньше здесь было 
9 семей, то сейчас 73. Как показал фестиваль, 
общинная арт-терапия в сочетании с эко-
терапией объединяет всех. Звуки природы, 
ласковое солнце, блестящая зелень травы и 
деревьев, чистота воздуха, нежность и раз-
нообразие красок лета сами по себе создают 
ощущение свободы и гармонии. Вот что пишут 
сами участники:

Мария Малахова: «Мне понравилась 
встреча с младшей группой детей. Все тан-
цевали, веселились, было весело, здорово!».

людмила захарова: «Я встретила новых 
людей, которые могут стать моими единомыш-
ленниками, а также старых друзей, по которым 
соскучилась. С  помощью Филимошкиной 
Флюры Наильевны познакомилась с техникой 
бисероплетения. Так захватывает! Удивил сын, он самостоятель-
но справился с изготовлением изделий из бисера. На занятии 
по арт-терапии я искала доброту в себе и окружающих людях. 
Добро есть! Оно рядом с нами и может окутать весь мир! Вечер 
подарил сюрприз: шашлыки, приготовленные папами, концерт, 
песни, танцы, организованные Геннадием Петровичем Хошенко 
и нашими музыкантами».

татьяна Фёдорова: «Поздравляли Алёну Белоногову с 
Днём рождения. Как здорово, когда вас поздравляет столько 
много народа! Меня очень тронула тема на занятии «Мир доб-
ра». Вспомнилось немало ситуаций, в которых было доброе 
отношение к нам».

Аня Фёдорова :  «Я  занималась спортом, бисеро-
плетением,танцевала».

татьяна Потёмина: «Видя счастливые глаза своих внуков 
на спортивных соревнованиях, занятиях по бисероплетению, 
рисованию, понимаешь, что жить здорово, и это счастье! Это 
правильные слова для нашего фестиваля!»

евгения ермакова: «Мне очень понравился непринуждён-
ный способ знакомства. Мою дочь Лизу нисколько не смущало 
то, что мы соревнуемся в разных командах, а я сама преврати-
лась в азартного игрока, которому необходимо очень быстро 

собрать пирамидку, чтобы принести своей команде хороший 
результат. Таких забавных конкурсов, которые подготовила 
Ирина Аркадьевна Горюнова, я никогда не видела, тем более 
не участвовала в них. Я забыла обо всём, превратилась в безза-
ботного ребёнка. Глубокие размышления вызвало рисование 
«пазла добра». Каждый представлял и объяснял его по-своему, 
не было ни одного одинакового рисунка. Но когда мы выложили 
свои «частички добра» в огромный рисунок, получилась пре-
красная картина разнообразного «Мира добра». И стало по-
нятно, что именно из этого и состоит наша жизнь, надо только 
просто дарить друг другу улыбку, доброе слово, протягивать 
навстречу руку.

Кульминацией фестиваля стало воскресное утро Святой 
Троицы. Все участницы были в русских сарафанах с венками 
из лесных трав и берёзовых веток, мужчины – в косоворотках. 
Будто машина времени перебросила нас в другой век. Вместе с 
ансамблем «Горенка» мы пели песни, водили хороводы, играли, 
славили Троицу. Меня не покидало чувство гордости за то, что 
мы русские люди, мы помним и чтим свои традиции, культуру. 
Очень важно передать всё это своим детям. Фестиваль вернул 
всех к жизни, проблемы ушли, силы и вдохновение появились!».

Подготовила евгения СТеПаноВа

Встречаем лето 
вместе!
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Городская афиша

КиНОЦЕНТР «НЕйВА»
По  1 июля  – фантастика «Мир ЮрСкоГо Периода», 

2D (США. 12+).

С 18 июня – мульт-
ф и л ь м  « Г о л о В о -
лоМк а» ,  2D (США, 
6+), и ужасы «ПолТер-
ГейСТ», 2D (США, 16+).

23 июня  – балет 
для всей семьи «ТщеТ-
ная ПредоСТороЖ-
ноСТь», 2D (0+).

Тел.: 6-01-60, 6-24-24. Расписание сеансов – на сайте www.
kinoneiva.ru.

ТЕАТР МУЗыКи, ДРАМы и КОМЕДии
17 и 24 июня, в 18.00 – премьера «ПенелоПа». Романти-

ческая музыкальная комедия Александра Журбина. Остроумная, 
веселая и увлекательная история зазвучит в новой аранжировке, 
новых красках и ритмах современного мюзикла! Буйство красок в 
костюмах и декорациях, прекрасные хореографические номера, 
множество красивых песен и музыкальных композиций, и не-
ожиданный финал, где и происходит тот самый нелегкий выбор 
между любовью и верностью… Теперь и у вас есть возможность 
поближе познакомиться с прекрасной Пенелопой, чье имя проч-
но вошло в историю и на все времена стало настоящей легендой!

Справки – по телефонам: 4-40-10, 4-83-88.

ПУБЛичНАЯ БиБЛиОТЕКА НГО
18 июня, в 12.00 – «Читай-компания» – клуб летнего обще-

ния (6+).
19 июня, в 12.00 -«Сказка с продолжением»  – веселое 

чтение книг (6+).
22 июня, в 12.00 – турнир настольных игр (6+).
23 июня, в 12.00 – «За лето вокруг света» – открываем мир 

с DVD (6+).
24 июня, в 12.00 – «Лето – это маленькая жизнь» – видео-

салон (6+); в 15.00  – «Игротека»: учимся интеллектуальным 
настольным играм. Шашки, шахматы (6+).

Адрес: ул. Фрунзе, 13, телефоны: 9-10-70, 9-05-80.

ФиЛиАЛ «ДЕТСКАЯ БиБЛиОТЕКА»
17 июня, в 17.00 – «Дружба заботой да подмогой крепка!» – 

чтение и душевный разговор (6+).
18 и 19 июня, в 17.00 – «Путешествие в чудесный мир» – 

литературно-игровая программа по книгам о природе (6+).
22 июня, в 17.00 – «Подземные богатства» – литературно-

познавательный час (6+).
23 июня, в 17.00 – «Книжная радуга» – литературная эста-

фета (6+).
24 июня, в 17.00  – «Сказки о принцессах»  – волшебное 

приключение (6+).
БиблиоTime

18 июня, в 18.30 – «Как безболезненно выйти из долгов и 
стать финансово грамотным» – бизнес-тренинг (14+).

19 июня, в 18.30 – «ХоббиМикс» (текстильная шкатулка) – 
заседание творческого объединения (14+).

Адрес: ул. Первомайская, 11, телефоны: 4-75-42, 4-75-39.

ФиЛиАЛ «чиТАй-ГОРОД»
19 и 22 июня, в 10.00 – «Маленькие чудеса большой при-

роды» – познавательный час (6+).
Адрес: ул. Октябрьская, 6б, тел.: 3-01-51.

НОВОУРАЛЬСКий иСТОРиКО-КРАЕВЕДчЕСКий МУЗЕй
– «Помним о павших во славу живых» – выставка, посвя-

щенная 70-летию Победы (+ 6).
– Выставка «Парад коллекций» (+ 6).
Телефон для справок: 4-72-62, сайт: nmuseum.ru.

АНТиКАФЕ «ДРУЗЬЯ»
18 июня – акция «Школьникам и студентам – 150 руб. весь 

день».
21 июня – Международный день скейтбординга.
23 июня – киновторник. Просмотр с попкорном.
24 июня – оперный фестиваль.

ЦЕНТРАЛЬНый СТАДиОН
17 июня, в 17.00 – Кубок Свердловской области по футболу 

среди мужских команд: «Кедр» – «Динур» (г. Первоуральск).

ДЮСШ-2
18 июня, в 18.00  – чемпионат города по футболу среди 

мужских команд.

ДВОРЕЦ СПОРТА «ДЕЛЬФиН»
20 и 21 июня, в 10.00 – открытый летний чемпионат города 

по теннису.
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Реклама

Расписание движения пассажирских и пригородных поездов по станции Верх-Нейвинск
Действует до декабря 2015 года  Время МОСКОВСКОЕ

НА екАтеРИНБУРГ
№  

поезда Маршрут следования
Н. тагил верх‑Нейвинск екатеринбург дни курси‑ 

рованияотправл. прибытие стоянка отправл. прибытие

ПАССАЖИРСкИе ПОездА

604 Соликамск Екатеринбург 03.11 04.29 5 04.34 06.11 пн., ср., пт.

338 Приобье Екатеринбург 03.29 04.48 4 04.52 06.21 ежедневно

344 Приобье Екатеринбург 14.50 16.15 20 16.35 18.01 нечет. числа

336 Нижний Тагил Новороссийск 17.43 19.00 2 19.02 20.12 нечет. числа

ПРИГОРОдНые ПОездА

6450 Быньговский Екатеринбург 02.17 03.07 2 03.09 04.42 ежедневно

6452 Нижний Тагил Екатеринбург 02.30 03.56 2 03.58 05.31 ежедневно

6454 Нижний Тагил Екатеринбург 03.39 05.09 2 05.11 06.43 ежедневно

6472 Нижний Тагил Екатеринбург 06.25 08.02 2 08.04 09.36 ежедневно

6456 Нижний Тагил Екатеринбург 07.53 09.30 2 09.32 11.04 ежедневно

6458 Нижний Тагил Екатеринбург 11.42 13.19 2 13.21 14.53 ежедневно

6460 Нижний Тагил Екатеринбург 13.32 15.07 1 15.08 16.56 ежедневно

6462 Нижний Тагил Екатеринбург 15.24 17.00 1 17.01 18.33 ежедневно

6464 Нижний Тагил Екатеринбург 16.53 18.29 2 18.31 20.04 ежедневно

СкОРые ПРИГОРОдНые ПОездА «ЭкСПРеСС»

7068 Нижний Тагил Екатеринбург 05.19 06.21 2 06.23 07.19 ежедневно

7070 Нижний Тагил Екатеринбург 14.12 15.16 4 15.20 16.19 ежедневно

№  
поезда Маршрут следования

екатеринбург верх‑Нейвинск Н. тагил дни курси‑
рованияотправл. прибытие стоянка отправл. прибытие

ПАССАЖИРСкИе ПОездА

335 Новороссийск Нижний Тагил 04.36 05.45 2 05.47 07.06 нечет. числа

337 Екатеринбург Приобье 14.35 15.44 2 15.46 17.05 ежедневно

603 Екатеринбург Соликамск 18.17 19.26 2 19.28 20.52 пн., ср., пт.

343 Екатеринбург Приобье 18.28 19.38 20 19.58 21.25 нечет. числа

ПРИГОРОдНые ПОездА

6801 Мурзинка Нижний Тагил 03.21 03.31 2 03.33 05.10 ежедневно

6449 Екатеринбург Нижний Тагил 05.13 06.43 2 06.45 08.18 ежедневно

7401 Екатеринбург Нижний Тагил 07.05 08.35 2 08.37 09.55 ежедневно

6453 Екатеринбург Нижний Тагил 08.33 10.03 2 10.05 11.39 ежедневно

6471 Екатеринбург Нижний Тагил 11.13 12.43 2 12.45 14.23 ежедневно

6455 Екатеринбург Нижний Тагил 12.16 13.46 2 13.48 15.22 ежедневно

6457 Екатеринбург Нижний Тагил 13.38 15.11 4 15.15 16.50 ежедневно

6459 Екатеринбург Нижний Тагил 16.00 17.31 2 17.33 19.07 ежедневно

6461 Екатеринбург Нижний Тагил 17.22 18.52 2 18.54 20.30 ежедневно

6463 Екатеринбург Быньговский 18.49 20.19 2 20.21 21.04 ежедневно

СкОРые ПРИГОРОдНые ПОездА «ЭкСПРеСС»

7067 Екатеринбург Нижний Тагил 06.32 07.35 2 07.37 08.40 ежедневно

7069 Екатеринбург Нижний Тагил 15.25 16.27 2 16.29 17.32 ежедневно

Справочная информация – по телефону: 8 (34370)  4‑81‑52.
Редакция не несет ответственности за изменения в расписании.

НА НИЖНИй тАГИл

Наш справочник


